

EXCELENTISIMO SEÑOR PRESIDENTE  
PATRICIO AYLWIN AZOCAR  
PRESENTE

---

- 1.-La Concertación de Partidos Por La Democracia, desea expresarle la más cordial bienvenida a nuestra Región, junto con agradecerle su preocupación personal frente a la aflictiva situación que vive nuestra ciudad producto de las inundaciones que nos afectaron recientemente.
- 2.-Si bien la autoridad regional le entregara a Ud., una amplia información referente a los problemas dejados por las inundaciones, como de la situación actual en que se encuentra la región de Magallanes; La Concertación de Partidos por la Democracia desea destacar algunos problemas que consideramos gravitantes para el desarrollo regional:
  - 2.1.-Desde hace varios años nuestra región viene presentando un nivel de estancamiento en su desarrollo que hoy en día lo vemos reflejado en una suerte de recesión económica regional, la cual afecta directamente al comercio y los sectores productivos.
  - 2.2.-Es preocupante como la juventud de algunos sectores sociales viven una fuerte crisis valórica, que ha motivado el surgimiento de pandillas, drogadicción, alcoholismo, etc... Por lo cual consideramos de primordial importancia efectuar un trabajo que tienda a revertir este estado de situación; generando una política reorientadora a nuestros jóvenes a través de programas recreativos y de capacitación que le posibiliten expectativas laborales y una sana integración social.

Para ello es imprescindible tener presente las características geográficas y climáticas que presenta nuestra zona.
  - 2.3.-Producto de las políticas de gobierno implantadas por el régimen militar, se generó un hecho inédito en la historia de nuestra región que fue el surgimiento de sectores marginales que hoy deben ser integrados a la sociedad.

- 2.4.-Otro problema importante es la grave situación económica que vive la hermana República Argentina, que está originando el retorno masivo de las familias chilenas e incluso argentinas que desean radicarse en nuestra región. La región no tiene en estos momentos las condiciones que permitan acoger y asegurar fuentes laborales para estas familias.
- 3.-De acuerdo a lo expuesto anteriormente estimamos de suma importancia generar las condiciones que incentiven un desarrollo industrial que mejore las expectativas de vida de la población. Para ello solicitamos a Ud., tenga a bien considerar una de las peticiones más sentidas de nuestra región, consistente en que el gravamen del 9% que afecta a los productos comercializados en Zona Franca quede en la región para ser administrado por el Gobierno Regional, confiando que estos recursos financieros sean suplementarios al de los distintos Ministerios y Presupuesto Regional.
- 4.-Finalmente reiteramos a Ud., nuestro más amplio respaldo a su gestión de gobierno que permitirá que nuestro país retorne a la senda de la plena democracia, la paz, la reconciliación de todos los chilenos y la justicia social tan anhelada por nuestra patria.

CONCERTACION DE PARTIDOS POR LA DEMOCRACIA  
REGION DE MAGALLANES Y ANTARTICA CHILENA.